



ほのぼの通信

社会福祉法人テンダー会
 特別養護老人ホーム らくらく苑
 尼崎市田能 4 丁目 2 - 50
 TEL 06 - 6494 - 1248
 特別養護老人ホーム北之庄らくらく苑
 尼崎市田能 3 丁目 5 - 28
 TEL 06 - 6494 - 1250
<http://www.rakurakuen.jp>



トータルケアを提供する
 らくらく苑
 ~在宅介護から
 施設介護まで~

申し込み受付中!

・**居宅介護支援事業**

担当：山迫

・**デイサービス**

無料体験利用できます。
 担当：加藤(本部)
 松尾(北之庄)



お誕生日おめでとう♪



本部三階Fグループでは、十二月生まれの方が七名おられ、誕生日の方が一番多い月になります。今回はロールケーキにお菓子を飾り付け、誕生日ケーキを作ってお祝いました。パンダのクッキーやピンクのチョコレートが可愛らしく、とても好評でした。また、職員から誕生日のプレゼントを贈らせていただいています。お祝いの言葉と共に手渡すと、皆様満面の笑顔で受け取られていました。また、ご親族よりプレゼントとお手紙が届き、思わず涙ぐまれる方もいらっしゃり、とても素敵な誕生日会になりました。

1月・2月ショートステイ空室状況

キャンセル等により空きが出る場合がありますので、担当者までご相談下さい。お申込は右記の担当者にお尋ね下さい。

ショートステイ担当：村田

TEL 06-6494-1225 (直通)

TEL 06-6494-1248 (代表)



携帯電話から空室状況
 を知ることができます。

訪問介護

担当：吉田 TEL 06-6494-1248

高齢者ができる限り、住み慣れた家庭や地域で安心して生活が送れるよう、ご利用者様のご自宅にホームヘルパーを派遣し、身体介助や身のまわりの生活援助のサービスを提供し、在宅での生活をお手伝いします。

身体介助とは...

お風呂、トイレなどの介助や買い物の同行を指します。

生活援助とは...

調理・洗濯・掃除などを指します。

ご家族の皆様へ

12月に入ってから、コロナウィルスの感染拡大が続いております。尼崎市内の病院や高齢者施設でもクラスターが発生したとの情報が入ることも多く、より一層感染予防に努めて参ります。利用者様・ご家族様には、ご不便をお掛け致しますが、引き続きご協力の程宜しくお願い致します。



熱々のお弁当が届きました！！北之庄お弁当企画♪

秋もあつという間に過ぎ去り、年末が近づいてきた十二月七日、北之庄で、昼食にマクドナルド・ほかほか亭でお弁当を注文し宅配していただきました。食欲の秋は過ぎましたが、皆様の食欲は頭在の御様子で、お腹一杯召し上がられていました。その際のご様子をお伝えしたいと思います。

事前にチラシで四階フロアの皆様に食べたいメニューをお聞きしています。皆様「メニューがたくさんある」「あまり食べない物ばかりね」と興味津々な様子でした。メニューが決まり注文すると「今月一のご馳走や」と早くも喜ばれている入居者様もいました。お弁当が届き、お配りすると皆様勢いよく召し上がられており、あつという間に完食されていました。

皆様「ハンバーガーが良かった」「味が濃くて美味しかった」と満足されている様子でした。今年はお弁当の機会が設けられなかったもので、少しでも外食気分を味わってもらえたのではないかと思います。



クリスマス目前！皆様と一緒に飾り付け！

クリスマスが近づく十二月十日、北之庄一階では、新しいクリスマスツリーが届いたのでその際の様子をお伝えしたいと思います。

北之庄開苑時より毎年活躍したクリスマスツリーが根元から折れてしまい、この度新しいツリーを購入することになりました。

新しいツリーが届くと皆様「大きくて立派やな」「今年のクリスマスは無いのかと思った」と喜びの声をいただきました。

クリスマス飾り付けは入居者様と一緒に、手の届かない上段は職員が行い、足元側は入居者様にお願ひしました。

皆様気に入った場所に飾り付け「ようやくそれらしくなってきた」「綺麗ね」と満足されている様子でした。

電飾を点灯すると「明るくてほっとする」と仰っています。

クリスマスにはツリーが欠かせないですね。クリスマスが過ぎればすぐにお正月です！皆様体調には、気を付けていきましょう。

Merry Christmas



十二月二十日に本部二階入居者の皆様と、クリスマスパーティーを行いました。今回はその時の様子をお伝えしたいと思います。

皆様に今からクリスマスパーティーを開催しますと伝え、集まっていたきました。

まず始めに、パーティーの雰囲気作りの為に「ゆきやんこ」「たき火」「赤鼻のトナカイ」等、冬にちなんだ歌を皆さんで合唱しました。

今回は手作りのクリスマスツリーを用意していたので、入居者様の皆様にお披露目しました。

すると「あらかわいい。よく出来てるね」と言ってお下さる方や「ちよつと小さいなあ」と笑われている方もおられました。

次にサンタさんやトナカイの格好をした職員より、皆様へクリスマスプレゼントをお配りしました。

お配りしていくと「ありがとう。もらっているの」と嬉し泣きをされている方や、「お菓子が入っているわ。食べてもいい？」とすぐに開封し確認されている方など、皆様プレゼントにとても満足されている様子が窺えていました。

最後にショートケーキとチョコレートケーキ、数種類のジュースを用意していたので、召し上がっていただきました。「美味しいわ」と喜んでいただくこともでき、無事クリスマスパーティーを終えることができました。

まだまだ寒い日が続きますが、体調を崩すことなく、元気にこの冬を乗り越えていきましょう！

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。旧年中はお世話になりました。本年もよろしくお願ひいたします。

さて、昨年は新型コロナウイルスに始まりコロナに終わった一年でした。率直に言ってらくらく苑開苑以降、最も大変な年となりました。

現場の職員方は私以上に大変でストレスが溜まったことであろうと思います。当苑の職員はもちろん全ての介護、医療従事者の方々に感謝いたします。

しかし、現在におきましても終息の兆しはなく第3波の真っ只中にあるのが現状です。当苑でも現在は感染者ゼロで保っていますが、何時誰が感染してもおかしくない状況です。

ただ、言われているように明けの夜は無いはず。新しい生活様式ではなくコロナ禍以前の日常に戻り来年のお正月は従来のスタイルで迎えることが出来ることを願ひます。

最後に、ご利用者様ご家族様におかれましては面会やイベントが中止となり大変ご不便をおかけしておりますが何卒、ご協力ご了承のほどよろしくお願ひいたします。

令和三年一月一日

社会福祉法人テンダー会
施設長 粟生 智哉